

## きょうの米原高校(6月25日 蒼輝祭 体育祭)

蒼輝祭3日目。体育祭を長浜バイオ大学ドームで実施しました。昨年は新型コロナウイルス感染症の影響で体育祭の実施はできませんでした。2年ぶり、コロナ禍の中で行われる体育祭。全学年がそろっての実施ということで、競技の数を絞り、規模を縮小し、保護者の方の観覧もご遠慮いただいた中での実施でした。



3日間の蒼輝祭を実施するにあたっては、生徒会執行部のみなさんが準備、運営面で大変力を尽くしてくれました。

全学年の生徒が広いドームの中いっぱい整列した姿を見たときに、「行事を実施できる」ことのありがたさを強く感じました。



競技は、ミックスリレー。

大縄跳び、デカパンリレー、小豆運びなどからなる各クラス総勢19名が参加する競技です。学年ごとに2レース実施されました。

更衣の後は、練習に練習を重ねたクラスパフォーマンスです。









各クラスでTシャツをデザインし、選曲、振り付けを行ったクラスパフォーマンス。  
今年は間隔を充分空けることなど制限の多い中での振り付けでより一層工夫が必要だったと思います。  
どのクラスも創意に満ちあふれた素晴らしい発表でした。



閉会式。  
校長先生と生徒会会長山尾さんから表彰がおこなわれました。  
生徒のみなさん。蒼輝祭おつかれさまでした！ それぞれのクラスの絆が一層深まった蒼輝祭。  
生徒の頑張りが輝いた3日間でした。



保護者の皆様、文化産業交流会館、長浜バイオ大学ドーム、近隣のスーパーや商店のみなさん。  
今年の米原高校の学園祭の実施はたくさんの方達のお力添えの元で無事に終了することができました。  
本当にありがとうございました。